
ПРОТОКОЛ № 42
очередного заседания Совета депутатов

муниципального округа Гагаринский в городе Москве

Дата проведения:     26.03.2019 г.
Время проведения: 19-00 ч.
Место проведения: Москва, ул. Фотиевой, д. 18, ГБОУ «Лицей «Вторая школа», актовый
зал. 

Русакова Е.Л.

Глазко Е.Г.
Давидович Я.А.
Зуев Ю.Б.
Лангар А.Р.
Колесова А.В.
Фахми Я.М.

– глава муниципального округа Гагаринский, депутат 
Совета депутатов;
– депутат Совета депутатов;
– депутат Совета депутатов;
– депутат Совета депутатов;
– депутат Совета депутатов;
– депутат Совета депутатов;
– депутат Совета депутатов.

Присутствуют 7 депутатов. 
Отсутствуют депутаты Совета депутатов муниципального округа  Гагаринский: 

Кучумова Ю.М., Толкачев Г.О., Шагиахметова Э.К.

ПРИГЛАШЕННЫЕ:

Вишняков Е.Е.
Кулик М.Г.

Логинов А.В.

Живаев О.А.

Водолажченко И.В.

Аксенова М.И.
Мартова В.С.
Морозова И.И.
Урусов А.К.
Лысенко А.В.
Артамонова Н.В.

Корсунов А.В.

Горчаков М.Б.

Коновалов В.Б.

Сотников А.А. 

Ролова В.А.

Бухлов И.С.

Ульянов И.И.

– Глава управы Гагаринского района города Москвы;
– Заместитель главы управы Гагаринского района города 
   Москвы по работе с населением;
– Заместитель главы управы Гагаринского района города 
   Москвы по вопросам ЖКХиБ и строительства;
– Заместитель главы управы Гагаринского района города 
   Москвы по вопросам торговли и услуг;
– Заместитель главы управы Гагаринского района города 
   Москвы по работе с муниципальным образованием;
–  Начальник отдела ЖКХиБ управы Гагаринского района
города Москвы;
–Начальник  организационного  отдела управы
Гагаринского района города Москвы; 
–  Заведующая сектором управы Гагаринского района;
–  Консультант управы Гагаринского района;
–  И. о. директора ГБУ «Жилищник Гагаринского района»;
–  Заместитель  директора  ГБУ  «Жилищник  Гагаринского
района» по общим вопросам;
-  Главный  инженер  ГБУ  «Жилищник  Гагаринского
района»;
- Начальник общего отдела ГБУ «Жилищник Гагаринского
района»;
-  Начальник  отдела  ГБУ  «Жилищник  Гагаринского
района»;
-  Начальник  отдела  по  учету  энергоресурсов  ГБУ
«Жилищник Гагаринского района»;
-  Начальник  отдела  по  работе  с  должниками  ГБУ
«Жилищник Гагаринского района»
-  Начальник  участка  №5  ГБУ «Жилищник  Гагаринского



Лютрова Т.И.

Царапкина Е.А.

Поздняков М.М.

Луговских Д.М.

Шумский В.В.

Артемьев А.А.

Горкин А.О.

Прохоренко Р.
Горчаков М.Б.

Рябчиков А.М.
Фибридов С.А.

Шлат Э.

района»;
- Заместитель директора по благоустройству и озеленению
ГБУ «Жилищник Гагаринского района»;
-  Начальник  участка  №1  ГБУ «Жилищник  Гагаринского
района»;
-  Начальник  участка  №2  ГБУ «Жилищник  Гагаринского
района»;
-  Начальник  участка  №3  ГБУ «Жилищник  Гагаринского
района»;
-  Начальник  участка  №4  ГБУ «Жилищник  Гагаринского
района»;
-  Заместитель  директора  по  капитальному  ремонту
начальник  участка  №5  ГБУ  «Жилищник  Гагаринского
района»;
-  Начальник  отдела  ПТО ГБУ «Жилищник  Гагаринского
района»;
-  Начальник  отдела  благоустройства  ГБУ  «Жилищник
Гагаринского района»;
- Начальник базы ГБУ «Жилищник Гагаринского района»;
- Начальник общего отдела ГБУ «Жилищник Гагаринского
района»;
- Представитель ГБУ «Жилищник Гагаринского района»;
-  Ведущий  специалист  по  благоустройству  ГБУ
«Жилищник Гагаринского района»;
-  Представитель  технической  службы  ГБУ  «Жилищник
Гагаринского района».
  

ПРИСУТСТВУЮЩИЕ:
На заседании Совета депутатов муниципального округа Гагаринский согласно

листу регистрации присутствовали жители,  129 человек.

Русакова  Е.Л.: поставила  на  голосование  вопрос  об  открытии  заседания  Совета
депутатов. 
«За» – 7  чел.  «Против» – нет. «Воздержался» – нет.

Заседание Совета депутатов открыто в 19 час. 10 мин.

ПРОЕКТ ПОВЕСТКИ ДНЯ:
1. Об отчете главы управы Гагаринского района о результатах деятельности

управы Гагаринского района города Москвы в 2018 году. 
2. Разное.

Русакова Е.Л.:  поставила на голосование вопрос о принятии проекта  повестки дня за
основу.
«За» – 7 чел.  «Против» – нет. «Воздержался» – нет.

Фахми Я.М.: предложила включить в повестку дня вопрос:  «О внесении дополнения в
решение Совета депутатов от 19 марта 2019 года №41/2 «О заслушивании информации
директора ГБУ «Жилищник Гагаринского района» о работе учреждения в 2018 году».

Русакова Е.Л.: провела голосование по предложенному проекту для внесения в повестку
заседания:  «О  включении  в  повестку  заседания  вопроса  «О  внесении  дополнения  в



решение Совета депутатов от 19 марта 2019 года №41/2  «О заслушивании информации
директора ГБУ «Жилищник Гагаринского района» о работе учреждения в 2018 году».

«За» - 7 чел.                  «Против» - нет.                          «Воздержался» – нет.
Решение принято единогласно.

Русакова Е.Л.: предложила включить в повестку дня вопрос:  «О внесении изменений в
решение Совета депутатов муниципального округа Гагаринский от 27.12.2018 года № 36/1
«О возложении исполнения обязанностей Главы администрации муниципального округа
Гагаринский».

Русакова Е.Л.: провела голосование по предложенному проекту для внесения в повестку
заседания:  «О  включении  в  повестку  заседания  вопроса  «О  внесении  изменений  в
решение Совета депутатов муниципального округа Гагаринский от 27.12.2018 года № 36/1
«О возложении исполнения обязанностей Главы администрации муниципального округа
Гагаринский».

«За» - 7 чел.                  «Против» - нет.                          «Воздержался» – нет.
Решение принято единогласно.

Русакова  Е.Л.:  предложила  включить  в  повестку  дня  вопрос:  «О  размере  денежного
вознаграждения главе муниципального округа Гагаринский». 

Русакова Е.Л.: провела голосование по предложенному проекту для внесения в повестку
заседания:  «О  включении  в  повестку  заседания  вопроса  «О  размере  денежного
вознаграждения главе муниципального округа Гагаринский». 

«За» - 7 чел.                  «Против» - нет.                          «Воздержался» – нет.
Решение принято единогласно.

Лангар А.Р.: предложил включить в повестку дня вопрос: «О согласовании направления
средств  стимулирования  управы  Гагаринского  района  города  Москвы  на  проведение
мероприятий  по благоустройству  дворовой  территории  Гагаринского  района  города
Москвы в 2019 году» (по адресу: Ленинский проспект, д. 66). 

Фахми Я.М.:  отметила, что данные вопросы не рассмотрены на Комиссии по экологии,
благоустройству  и  озеленению  Совета  депутатов,  значит  внесены  в  повестку  быть  не
могут.

Лангар А.Р.: ответил, что данные вопросы по регламенту могут быть внесены с голоса, не
требуют согласования с Комиссией по экологии, благоустройству и озеленению. 

Русакова  Е.Л.: прокомментировала  данную  ситуацию:  по  регламенту  депутат  имеет
право  внести  вопрос,  результат  голосования  будет  зависеть  от  мнения  депутатов  по
каждому конкретному вопросу. 
Далее  провела  голосование  по  предложенному  проекту  для  внесения  в  повестку
заседания:  «О согласовании направления средств стимулирования управы Гагаринского
района  города  Москвы  на  проведение  мероприятий  по благоустройству  дворовой
территории  Гагаринского  района  города  Москвы в  2019  году»  (по  адресу:  Ленинский
проспект, д. 66). 

«За» - 7 чел.                  «Против» - нет.                          «Воздержался» – нет.
Решение принято единогласно.



Лангар А.Р..: предложил включить в повестку дня вопрос: «О согласовании направления
средств  стимулирования  управы  Гагаринского  района  города  Москвы  на  проведение
мероприятий  по благоустройству  дворовой  территории  Гагаринского  района  города
Москвы в 2019 году» (по адресу: Ломоносовский проспект, д. 18).

Русакова Е.Л.: провела голосование по предложенному проекту для внесения в повестку
заседания:  «О согласовании направления средств стимулирования управы Гагаринского
района  города  Москвы  на  проведение  мероприятий  по благоустройству  дворовой
территории Гагаринского района города Москвы в 2019 году» (по адресу: Ломоносовский
проспект, д. 18).

«За» - 7 чел.                  «Против» - нет.                          «Воздержался» – нет.
Решение принято единогласно.

ПОВЕСТКА ДНЯ:
1. Об отчете главы управы Гагаринского района о результатах деятельности

управы Гагаринского района города Москвы в 2018 году. 
2.  О  внесении  дополнения  в  решение  Совета  депутатов  от  19  марта  2019  года

№41/2 «О заслушивании информации директора ГБУ «Жилищник Гагаринского района» о
работе учреждения в 2018 году».

3.  О  внесении  изменений  в  решение  Совета  депутатов  муниципального  округа
Гагаринский от 27.12.2018 года № 36/1 «О возложении исполнения обязанностей Главы
администрации муниципального округа Гагаринский».

4.  О  размере  денежного  вознаграждения  главе  муниципального  округа
Гагаринский». 

5.  О  согласовании направления  средств  стимулирования  управы  Гагаринского
района  города  Москвы  на  проведение  мероприятий  по благоустройству  дворовой
территории  Гагаринского  района  города  Москвы в  2019  году»  (по  адресу:  Ленинский
проспект, д. 66)

6.  О  согласовании направления  средств  стимулирования  управы  Гагаринского
района  города  Москвы  на  проведение  мероприятий  по благоустройству  дворовой
территории Гагаринского района города Москвы в 2019 году» (по адресу: Ломоносовский
проспект, д. 18).

7. Разное.

Русакова Е.Л.: поставила на голосование вопрос о принятии повестки дня в целом.
« За» –7 чел.  «Против» – нет. «Воздержался» – нет.
Решение принято единогласно.

1.СЛУШАЛИ:
Русакова  Е.Л.: об  отчете  главы  управы  Гагаринского  района  о  результатах
деятельности управы Гагаринского района города Москвы в 2018 году. 

ВЫСТУПИЛИ:
Русакова  Е.Л.:  предложила  заслушать  главу  управы Гагаринского  района Вишнякова
Е.Е. о результатах деятельности управы в 2018 году. 
Отметила,  что  существует  определенный  порядок  подготовки,  проведения  и
заслушивания  отчета  главы  управы,  утвержденный   Постановлением  Правительства
Москвы  №  474-ПП  от  10.09.2012  «О  порядке  ежегодного  заслушивания  Советом
депутатов  муниципального  округа  отчета  главы  управы  района  и  информации
руководителей  городских  организаций»  (далее  по  тексту  –  Порядок),  на  основании
Порядка Решением Совета депутатов муниципального округа Гагаринский от 27.01.2015

https://www.mos.ru/upload/photobank/common/upload/474-PP10sentyabrya2012g.pdf
https://www.mos.ru/upload/photobank/common/upload/474-PP10sentyabrya2012g.pdf
https://www.mos.ru/upload/photobank/common/upload/474-PP10sentyabrya2012g.pdf


№39/3  утвержден  Регламент  реализации  отдельных  полномочий  города  Москвы  по
заслушиванию отчета главы управы района Гагаринский города Москвы и информации
руководителей городских организаций (далее по тексту – Регламент),  в соответствии с
которым на  выступление  главы управы  отводится  не  более  45  мин.,  далее  по  5  мин.
выделяется на 1 вопрос и ответ на него от депутатов Совета депутатов, жителям отводится
на 1 вопрос и ответ на него также по 5 минут, в сумме вопросы главе управы должны
занимать  не  более  1  ч  30  мин.  Далее  после  ответов  на  вопросы главе  управы вправе
выступить депутаты, на одно выступление отводится по 5 мин., не более 30 минут на все
выступления, 10 мин. отводится на заключительное слово главе управы. Попросила всех
придерживаться установленного Регламента.

Вишняков  Е.Е..:  проинформировал  присутствующих  по  данному  вопросу,  согласно
приложению  к  протоколу  заседания  Совета  депутатов  муниципального  округа
Гагаринский. 
Отметил,  что  после  отчета  ответит  на  56  вопросов  от  депутатов  Совета  депутатов  по
заранее представленному ему списку.

В 19 ч 30 мин. к присутствующим на заседании присоединился депутат Совета депутатов
муниципального округа Гагаринский Кучумова Ю.М. 

Русакова  Е.Л.: заметила,  что  ответы  на  вопросы  должны  были  быть  отражены  в
основном  докладе,  а  далее  по  регламенту  должны  были  идти  устные  вопросы  от
депутатов, иначе нарушается регламент.

Фахми Я.М.: прокомментировала, что депутаты готовы заслушать ответы на вопросы.

Русакова Е.Л.:  напомнила, что наступила очередь вопросов депутатов к докладчику.

Давидович Я.А.: попросил прокомментировать  главу по вопросу средств в результате
экономии по тендерам по средствам экономического развития (далее по тексту – СЭР)

Вишняков Е.Е.:  ответил, что  все,   что связано с СЭР возвращается в бюджет, а средства
стимулирования управ  районов (далее  по тексту  – СТИМ) остаются   и расходуются в
течение года на нужды района в текущем финансовом году. 

Глазко  Е.Г.: отметил,  что  ответы  на  вопросы из  списка  были  не  по  существу,  глава
управы  пытается  принизить  полномочия  управы  по  контролю  за  проведением
капитального  ремонта,  именно  управа  контролирует  учет  тепловой  энергии,
делегированные Постановлением Правительства Москвы от 24 февраля 2010 г. №157-ПП
«О полномочиях территориальных органов исполнительной власти города Москвы(далее
по тексту – Постановление № 157 –ПП).
Попросил  ответить  на  вопрос,  как  обстоят  дела  с  проведением  капитального  ремонта
многоквартирного дома (далее по тексту – МКД) в 2018 году, расположенном по адресу:
ул. Панферова, д. 5, к .2.

Вишняков Е.Е.:  ответил, что капитальный ремонт проводился в 2017 г.

Жители МКД (ул. Панферова, д. 5, к. 2): заявили, что ремонт не закончен до сих пор,
все находится в разрушенном состоянии.

Глазко Е.Г.: сказал, что летом 2018 г. велись работы по фасаду, на данный момент не
закончены  работы  по  электрике,  попросил  ответить  на  вопрос,  кто  подписывал  акты
приемки работ.



Вишняков  Е.Е.: ответил,  что  Глазко  Е.Г.  следовало  присутствовать  на  заседаниях
координационного совета управы Гагаринского района(далее по тексту – Совет управы),
проводимых совместно с Фондом капитального ремонта города Москвы (далее по тексту -
ФКР), заседания проводятся каждый четверг.
Отметил, что также есть подписанные акты о завершении работ в 2017 г, акты запрошены
в ФКР, если есть нарушения, то ФКР выйдет и проведет проверку, даст оценку тем лицам,
кто  подписал акты, что также можно сделать запросы в правоохранительные органы по
данному факту,  и готов написать их лично, спросил о том, обращался ли Глазко Е.Г. в
прокуратуру.

Глазко Е.Г.: ответил,  что заседания Совета управы посещал регулярно, что запросы в
прокуратуру  отправлены.  Попросил  Вишнякова  Е.Е.  ответить  на  вопрос,  кто  подписал
акты и почему, если работы фактически не были завершены, что есть много нареканий по
капитальному ремонту МКД, расположенному по адресу: ул. Вавилова, д. 46, где работы
также еще по факту не завершены, а управа и ГБУ «Жилищник Гагаринского района»
подписала акты приемки работ, и есть факт хищения денежных средств в количестве 6
млн. руб.

Русакова Е.Л.: призвала соблюдать  установленный регламент  встречи,  по 5 минут на
вопрос-ответ,  зафиксировала  для протокола,  что главе управы были заданы вопросы в
отношении двух вышеуказанных адресов и ответ депутата не удовлетворил.

Колесова А.В.: попросила точнее ответить по работам в рамках капитального ремонта по
адресу: ул. Вавилова, д. 46,  поскольку Вишняков Е.Е. сказал, что были приняты работы
по электрике, но Государственная жилищная инспекция города Москвы (далее по тексту –
Мосжилинспекция) вернула акты в ФКР, после чего ФКР расторг договор с подрядчиком. 

Вишняков  Е.Е.:,  ответил,  что  данные  работы  принимаются  и  опломбируются  ПАО
«Московская объединенная электросетевая компания (далее по тексту – МОЭСК) после
окончания,  что  оценить  данный  вид  работ  силами  управы  нет  возможности  в  виду
отсутствия специалистов данного профиля, это могут сделать только представители ФКР. 
Подтвердил, что по данному адресу электрика работает, что приборы учтены. Сказал, что
основная задача главы управы заключается в том, чтобы права жителей при проведении
работ  по  капитальному  ремонт  не  нарушались,  что   управа  работает  в  тесном
взаимодействии   ФКР,  но  контролировать  его  работу  не  может.  Отметил,  что  любая
управляющая компания при передаче МКД в капитальный ремонт обязана сактировать
его  текущее состояние. 

Колесова А.В.:  отметила, что акты приемки работ подписывали конкретные сотрудники
управы,  что  представители  Мосжилинспекиции,  когда  проверяют  акты,  видят,  что
отсутствуют только подписи ответственных депутатов, все остальные члены комиссии по
открытию объекта  и  приемке ПСД данные акты подписали.  Спросила,  будет  ли глава
управы обращаться в прокуратуру по данному вопросу, т.к. электрика, которую приняли,
опасна для жителей.

Вишняков Е.Е.:  ответил, что подписей в акте достаточно много, представители управы –
это  неосновные  подписанты  актов;  представители  управы ставят  свои  подписи  в  акте
только после Мосжилинспекции,  ФКР, Технадзора ФКР, жителей.  Отметил,  что скорее
всего  представители  Технадзора  ФКР  подтвердили  факт  некачественных  работ  по
электрике, а не Мосжилинспекции, т.к. они являлись заказчиками этих работ. Управа не
являлась  заказчиком  данного  вида  работ.  Официально  подтвердил,  что  напишет  по



вышеизложенным фактам по двум адресам – ул. Вавилова, д. 46 и ул. Панферова, д. 5, к. 2
- запрос в прокуратуру при предоставлении достаточных фактов от депутатов. 

Глазко Е.Г.: отметил, что 27.03.2019 в управу будет предоставлен пакет документов для
официального запроса в прокуратуру по вопросу, связанному с проведением ремонтных
работ в рамках капитального ремонта по адресу: ул. Панферова, д. 5, к. 2.
Попросил  прокомментировать  ситуацию  с  ситуацией  учета  тепла.  Повторил,  что  по
переданным  полномочиям,  зафиксированным  в  Постановлении  №  157–ПП,  вопрос
контроля  тепла  относится  к  зоне  ответственности  управы,  в  соответствии  с  которым
«управа организует содержание и ремонт общедомового имущества, входящего в систему
учета ресурсов установленных за счет средств бюджета города Москвы, включенного в
состав общего имущества МКД». Перекладывать решение проблем по данному вопросу на
жителей, которые переплачивают за тепло, или ГБУ «Жилищник Гагаринского района»
некорректно.

Вишняков Е.Е.: ответил, что в Постановлении № 157 –ПП  не прописано об учете тепла
управой. Заметил, что когда приборы учета тепла находились на балансе ГБУ «Жилищник
Гагаринского  района»,  следили,  но  сейчас  на  основании  постановления  правительства
Москвы о передаче узлы учета  гигакалорий принадлежат ПАО «МОЭК» и узлы учета
холодной и горячей воды - ОАО «Мосводоканал», таким образом узлы учета исключены
из  состава  общего  имущества  и  являются  собственностью  ПАО  «МОЭК»  и  ОАО
«Мосводоканал». Отметил, что Правительство Москвы профинансировало программу по
установке данных приборов учета.  Сегодня снятие показаний с приборов ведется ПАО
«МОЭК» и ОАО «Мосводоканал», регистрируется в едином расчетном центре, которые
поступают  в  Центр  госуслуг  «Мои  документы»,  формируется  единый  платежный
документ, контроль за снятием показаний осуществляет владелец.  Денежные средства за
воду  и  тепло  ГБУ  «Жилищник  Гагаринского  района»  не  поступают,  а  поступают
напрямую поставщикам,  ГБУ «Жилищник  Гагаринского  района»  поступают  денежные
средства   за  эксплуатацию и содержание  жилого фонда,  универсальны делитель.  Если
приборы  выходят  из  строя,  в  этом  нет  ничего  страшного,  т.к.  есть  универсальный
делитель,  12 месяцев, платится равными долями помесячно.

Глазко Е.Г.: прокомментировал, что как только прибор учета тепловой энергии выходит
из  строя,  то  расчет  тепла  начинает  вестись  по  нормативу,  а  это  завышает  величину
платежей фактически в 2 раза, чем за реальные показания.

Вишняков  Е.Е.: попросил  председательствующего  обратиться  к  депутатам  с
предложением выражать  свои мысли более  корректно  в  отношении  профессионализма
главы управы.

Жители  района:  отметили,  что  ранее  глава  управы сам  сказал,  что  не  разбирается  в
вопросе, который обсуждался.
 
Кучумова  Ю.М.: попросила  прокомментировать  ситуацию,  связанную  организацией
площадки для уборочной техники на ул. Молодежная.

Вишняков Е.Е.: ответил, что речь шла об организации бытового городка и навеса для
размещения уборочной техники, по адресу: университетском проспекте, д. 9а.
 
Кучумова Ю.М.: попросила ответить на вопрос – заключен ли с какой-либо организацией
договор на раздельный сбор мусора.



Вишняков  Е.Е.:  ответил,  что  заключен  договор  на  вывоз  всего  мусора  с  МКМ
«Логистика», по раздельному сбору – нет. Отметил, что планируется выделить площадки
для сбора крупногабаритного мусора.

Кучумова Ю.М.: попросила прокомментировать ситуацию по технологическим картам,
отвалам снега - черные навалы снега во дворах, на газонах; 

Вишняков  Е.Е.:   ответил,  что  существует   определенная  технология  уборки:
механизированное подметание тротуаров и пешеходных дорожек, далее уборка валов с
дорог,  уборка парковочных карманов,  свежевыпавший снег  грузился  на газоны, снег  с
реагентом – вывозился; старались минимизировать использование реагента, использовали
противогололедный материал - гранитная крошка. 

Кучумова Ю.М.:  задала вопрос относительно ремонта крыша в МКД, расположенном по
адресу: Ломоносовский проспект, д. 6 , о том, что два месяца назад была встреча с главой
управы, который обещал совать комиссию в течение недели. 

Вишняков Е.Е.:  пообещал созвать комиссию и пригласить для участия в ней депутата.

Кучумова Ю.М.:  попросила прокомментировать ситуацию относительно неоконченного
ремонта в Обществе инвалидов.

Вишняков Е.Е.:   ответил, что ремонт закончен.

Кучумова  Ю.М.: попросила  ответить  на  вопрос  об  отсутствии  контейнеров  для
противогололедных реагентов.

Вишняков Е.Е.:   ответил,  что есть утвержденные с Объединением административно-
технических инспекций города Москвы (далее по тексту -  ОАТИ) емкости,  оранжевые
контейнеры  с  надписью  «ПГМ»,  которые  были  установлены  в  местах,  где  были
наледиобразования, например, рядом с  д. 60 по ул. Вавилова, во дворах не ставились,
часть противовололедных материалов находилось в дворнецких – гранитная крошка.

Кучумова Ю.М.: попросила ответить на вопрос,  у кого на балансе находится  стадион
«Пионер», кем обслуживаются.

Вишняков Е.Е.:   ответил, что все  плоскостные спортивные сооружения , переданные по
государственным  полномочиям  администрации  муниципального  округа  Гагаринский,
находятся на балансе у ГБУ «Жилищник Гагаринского района» как стоимостные объекты,
а обслуживает их администрация (514 Постановление Правительства Москвы).

Житель района: задал вопрос про катки.

Вишняков  Е.Е.: ответил,  что  в  этом  году  была  провалена  работа  по  каткам,  из  17
работало 5.

Фахми Я.М.: попросила прокомментировать  ситуацию,  связанную с благоустройством
района, отметив, что было выделено за период: с осени 2017 по 2018 гг., на район 78 ,5
млн. руб. (сумма сложилась из поступивших на 2018 г и неизрасходованных за 2016 и
2017  гг  денежных  средств).  Сказала,  что   Совет  депутатов  Гагаринского  района
согласовал  работы  по  благоустройству,  в  результате  в  Совет  депутатов  поступили
многочисленные  жалобы  от  32  адресов,  попросила  дать  ответ,  в  какие  сроки  будут
устранены неполадки.



Вишняков Е.Е.:   ответил,  что ни один из депутатов  не согласился принять участие в
открытии работ по благоустройству,  попросил  передать  жалобы жителей района для
дальнейшего  рассмотрения  и  реагирования;  все  обоснованные  некачественные  работы
будут устранены в осенне-летний период.
 
Фахми Я.М.: отметила, что жалобы жителей были адресованы в адрес управы, Мэра, в
Совет депутатов.

Вишняков  Е.Е.:   ответил,  что   жалоб  обрабатываются  в  соответствии  со  120
федеральным  законом,  все  обоснованные  некачественные  работы  будут  устранены  в
осенне-летний период.

Фахми  Я.М.:  попросила  ответить  на  вопрос,  когда  будут  устранены  недостатки  по
работам в рамках благоустройства за 2015 и 2016 гг,  потому что есть многочисленные
жалобы жителей .

Вишняков Е.Е.:  ответил, что  данный вопрос следует обсудить в рабочем порядке.

Русакова Е.Л.: попросила соблюдать регламент.

Фахми Я.М.: попросила ответить на вопросы, первый, когда будет принято решение  по
благоустройству Гагаринского района на 2019 год,  второй,  какими в действительности
денежными средствами  располагает  управа,  напомнила  что  управой был  предоставлен
ответ, что суммарный размер денежных средства остатка и экономии за прошлые периоды
составил 3 млн. 988 тыс. руб..,  по подсчетам депутатов остаток составил 21 млн. руб.,
третий, можно ли депутатам использовать предоставленный данные о 3 млн. 988 тыс. руб.
для официальных обращений в прокуратуру.

Вишняков  Е.Е.:    ответил,  что  поддерживает  все  обращения  депутатов  в  адрес
прокуратуры. Ответил, что благоустройство территории района на 2019 г не зависит от
остатков  денежных  средств  за  прошлые  периоды.  Согласно  бюджетного  кодекса  есть
сроки,  в рамках которых до депутатов Совета депутатов была доведена информация о
размерах  денежных  средств:  56  млн.700  тыс  .руб.  на  2019  по  стимулированию  управ
районов  (далее  по  тексту  –  СТИМ) и 6  млн.  700 тыс.  руб.  по  средствам социально  -
экономического развития районов (далее по тексту – СЭР). Обвинил депутата Фахми Я.М.
в том, что она присвоила себе чужие полномочия в отношении благоустройство района  в
2019 году.

Русакова  Е.Л.: прокомментировала  ситуацию,  по  ее  мнению,  ответ  главы  управы
некорректен, является признаком несостоятельности руководства управы. 
Отметила, что суммы, которые не освоены управой в 2018 году в размере 21 млн. руб.,
велики,  что  согласованные работ не сделаны, это является  серьезным нарушением.  По
данном  факту  Совет  депутатов  контактирует  с  надзорными  органами,  с
антикоррупционными центрами, депутаты не могут согласовать еще больший бюджет на
2019  год  на  благоустройство,  чтобы  исключить  ситуацию,  когда  вновь  выделенные
средства  будут  израсходованы  на  недоделки  2018  г.,  а  экономия  2019  года  будет
направлена на неизвестные цели. Сказала, что Совет депутатов в конце 2018 – начале 2019
годов  просил  предоставить  доказательную  базу  по  выполненным  работам  в  рамках
неосвоенных средства поадресно.

Вишняков  Е.Е.:    ответил,  что  все  ответы  депутатам  по  данным  вопросам  были
отправлены.  



Фахми Я.М.: попросила главу управы ответить на вопрос, будут ли составлены сметы ,
кем  и  когда  для  подготовки  предложения  от  Совета  депутатов  по  работам  в  рамках
благоустройства района в 2019 году на средства СЭР.

Вишняков Е.Е.:   ответил, что смета составляется на основании дефектных ведомостей,
которые депутаты могут подготовить самостоятельно или привлечь специалистов. Только
при обращении депутатов в адрес управы вопросы будут рассматриваться.

Фахми Я.М.:  отметила , что из 32 двух адресов претензии поступили от 15 по работам ,
проведенным в  рамках  благоустройства.  Сказала,  что  благоустройство  2017  и  2018  гг
было управой наполовину провалено.

Вишняков Е.Е.:    попросила ответить, на основании какого нормативно-правового акта
депутаты  Совета  депутатов  должны  предоставлять  управе  технические  задания  по
благоустройству, проводимого в рамках СЭР  паспортов дворов,

Вишняков Е.Е.:  прокомментировал, что речь идет о благоустройстве, которое депутаты
хотят  провести  на  основании  проектов,  поэтому  у  депутатов  были  запрошены
согласованные технические задания, чтобы было понятно, что необходимо сделать. 

Фахми Я.М.: ответила, что все зафиксировано решениями Совета депутатов. 
Попросила  ответить  на  вопрос,  что  сделано  в  отношении  реализации  проекта
благоустройства  парка  40-летия  ВЛКСМ,  год  назад  он  был  принят  по  инициативе
префектуры ЮЗАО и жителей района. 

Вишняков  Е.Е.:   ответил,  что  лично  им  было  сделано  многое  только  для  принятия
проекта,  заказчиком проекта  является  ГБУ «Автомобильные дороги  ЮЗАО» (далее  по
тексту  –  Автодор),  парк  находится  в  их  обслуживании,  а  также  находится  на  балансе
Департамента  культуры  города  Москвы,  пока  денег  на  реализацию  проекта  не
выделялось.  Сказал,  что  обращений  по  выделению  денежных  средств  на  проект  не
подписывал. 

Лангар  А.Р.: попросил  ответить  на  вопрос  по  срокам  благоустройства  парковки  по
адресу: ул. Вавилова, д. 10.

Вишняков Е.Е.:    ответил, благоустройство будут закончено как наладится погода, до
конца апреля 2019 г.

Лангар А.Р.: попросил прокомментировать ситуацию по вопросу несанкционированной
торговли у перехода в районе площади Гагарина.

Вишняков Е.Е.:  ответил, что были  составлены протоколы и взысканы штрафы в 2017 г
и  2018 г  по  трем точкам –  у  Московского  центрального  кольца  у  станции  «Площадь
Гагарина», в переходе у площади Гагарина, в переходе у станции метро «Университет».

Лангар А.Р.: попросил ответить на  вопрос, какие меры может предпринимать управа и
какие   меры  предпринимаются  в  отношении  трех  аптек  у  площади  Гагарина,  чтобы
запретить  торговлю  рецептурных  препаратов  людям,  страдающим  наркотической
зависимостью. 

Вишняков Е.Е.:  ответил, что на данный момент существует при МВД подразделение по
борьбе  с  наркотиками,  в  которое  управа  направляет  информацию  о  случаях
распространения  с  свободном режиме  препаратов  наркотического  и(или)  алкогольного



характера,  информируется  УВД, Управление Федеральной службы по надзору в  сфере
защиты прав потребителей и благополучия человека по городу Москве (далее по тексту –
Роспотребнадзор) и Департамент здравоохранении г. Москвы, который выдает лицензии
на осуществление деятельности.

Зуев  Ю.Б.:  попросил  ответить  на  вопрос,  какие  были  предприняты  меры
некапитального самостроя в районе, а именно - подсветки на территории ГПУ г. Москвы
«Природный  заказник  «Воробьевы  горы»,  были  ли  управой   Гагаринского  района
подготовлены документы и переданы в префектуру ЮЗАО для сноса самостроя.

Вишняков Е.Е.:   ответил, что окружная комиссия рассматривала этот вопрос в 2018 г.,
этот вопрос не входит ни в компетенцию окружной комиссии, ни в компетенцию управы
района.

Русакова  Е.Л.: объявила, что наступила стадия вопросов жителей в адрес главы управы.

Житель  района  №1:  попросил  ответить  на  вопрос,  когда  будут  подрезать  деревья  в
районе.

Вишняков  Е.Е.:   ответил,  что  обрезать  деревья  уже  начали  проводить  санитарную
обрезку деревьев,  в  течение  28 дней   момента  заявки  выдается  порубочный билет,  по
вопросу обрезки деревьев можно обращаться в ГБУ «Жилищник Гагаринского района».

Житель  района  №2: заявил,  что  в  доме  по  адресу:  Ленинский  проспект,  д.  79,  был
проведен капитальный ремонт, акты о закрытии работ подписаны заместителем управы в
2017 г., но системы канализации не работают, попросил отозвать подписи в акте. 
Уточнил по вопросу отсутствия  доступа в  подвальные помещения,   где  находится  все
инженерное оборудование , что также затрудняет проведение качественного капитального
ремонта. 

Вишняков  Е.Е.:    ответил,  что  согласен  отозвать  подпись  в  акте  приемки  работ,  в
отношении арендаторов и собственников подвальных  помещений ответил, что не имеет
полномочий для проникновения в помещения, вопрос можно решить только через суд.
    
Житель района №3:   попросил записаться на прием к главе управы.

Житель района №4: попросил созвать совещание с участием членов советов дома 45
Ленинскому   проспекту,   ПАО  «МОЭК»,  ГКУ  «Инженерная  служба  Гагаринского
района»,  ГБУ  «Жилищник  Гагаринского  района»,  депутатов  Совета  депутатов
Гагаринского района по вопрос теплоснабжения.

Вишняков Е.Е.:  поддержал предложение по вопросу совещания.
 
Житель района №5:  попросил ответить на вопрос, почему портал «Наш город» работает 
с анонимными заявителями.

Вишняков  Е.Е.:    ответил,  что  работа  с  анонимными обращениями  ведется,  если  на
портал предоставляется подтвержденная недостоверная информация, то таких абонентов
модераторы блокируют. 

Житель района №6: отметил, что ГБУ «Жилищник Гагаринского района» стал работать
лучше,  попросил  ответить  на  вопрос,  как  сделать  так,  чтобы  Автодор  работал
качественнее,  когда  появятся  бригады  ГБУ  «Жилищник  Гагаринского  района»,



закрепленные за двором. Спросил, возможно ли повысить заработную плату сотрудникам
ГБУ «Жилищник Гагаринского района», чтобы районом занимались квалифицированные
сотрудники.

Вишняков  Е.Е.:    ответил,  что  уже  созданы  бригады  по  ОДХ,   из  15  человек,  в
спецодежде  оранжевого  цвета,  в  отношении  Автодора  ответил,  что  ведется  тесное
сотрудничество  («карманы»  Ломоносовского  проспекта,  ул.  Вавилова,  в  планах
«карманы» дублера Ленинского проспекта)

Русакова Е.Л.: прервала ответ главы управы из-за несоблюдения регламента.

Житель  района  №7:  попросил  ответить  на  вопрос,  была  ли  направлена  хоть  одна
единица техники для вывоза снега по адресу: Университетский проспект, д. 9.

Вишняков Е.Е.:  ответил, что на балансе ГБУ «Жилищник Гагаринского района» есть 4
единицы техники, маршрут каждой отслеживается по системе Глонасс, пригласил жителя
прийти в управу и проверить, где была каждая из 4 единиц техники.

Житель  района  №7:  попросил  ответить  на  вопрос,  почему в  2018  году  для  высадки
растений были завезены некачественные.

Вишняков Е.Е.:  предложил прийти за саженцами в управу 15 мая 2019 г.

Житель района №8: задал вопрос об изменении маршрута 529 автобуса,  отметил, что
управа не предпринимает никаких действий в решении данного вопроса.
 
Вишняков Е.Е.:  ответил, что Департамент транспорта и развития дорожно-транспортной
инфраструктуры города Москвы (далее по тексту – Департамент транспорта) вопрос не
согласовал, что на обращение главы управы по данному вопросу ответа от Департамента
транспорта не последовало.

Житель  района  №9: попросил  дать  ответ,  будет  ли  в  2019  году  проведено
благоустройство собачьей площадки по адресу: Ломоносовский проспект, д. 3, к. 4.

Вишняков  Е.Е.:    ответил,  что  данный  объект  был  включен  в  перечень  по
благоустройству в 2019 г на средства СТИМ, данная информация направлена депутатам
на согласование.

Житель района №10: поблагодарил начальника участка ГБУ «Жилищник Гагаринского
района» и главу управы за проведенную работу в отношении канализации МКД по адресу:
Ленинский проспект, д. 62/1.

В 21.50 был объявлен перерыв на 10 минут.

Русакова Е.Л.: объявила о том, что перерыв закончен.

Житель района №11:  отметил, что в 2018 году по адресу: Ленинский проспект, д. 72,
проводилась уборка листвы с газонов, в управу были предоставлены подписные листы по
данному факту, получили ответ, что управа не в курсе данного обстоятельства. Сказал,
что  все  факты  сбора  листвы  зафиксированы  фото-  и  видеоматериалами.  Попросил
ответить на вопрос, как управа контролирует работу подведомственной организации ГБУ
«Жилищник Гагаринского района».



Вишняков  Е.Е.:    ответил,  что  листву  собирают  только  весной,  осенью  листву  не
собирают.

Житель района №11:  отметил, что ответ главы управы зафиксирован, следовательно,
осенью 2019 года, вся листва в районе с газонов собираться не будет.

Житель района: попросил дать ответ, что сделано для организации праздника 9 мая в
2019 году.

Вишняков Е.Е.:   ответил, что вопрос по организации данного мероприятия находится в
ведении администрации муниципального округа Гагаринский. Если администрация не в
силах будет организовать праздник, то он будет подготовлен силами управы.

Житель  района  №12:  попросил  прокомментировать  ситуацию,  связанную  с  залитием
катков в районе.

Русакова Е.Л.:  отклонила вопрос, т.к. он не включен в повестку.

Вишняков  Е.Е.:    ответил,  что  данный  вопрос  находится  в  рамках  переданных
государственных полномочий органам местного самоуправления.

Русакова  Е.Л.: ответила  на  данный  вопрос  для  справки,  отметила,  что  полномочия
Совета  депутатов  по  данному  вопросу  отсутствуют,  а  администрация  в  рамках
переданных  полномочий  заключила  с  подрядчиком  контракт  на  оказание  услуг  по
содержанию  площадок  и  залитию  катков,  депутаты  обратились  в  администрацию  с
просьбой расторгнуть контракт с данным подрядчиком.

Житель района №13: попросил ответить на вопросы, почему акт приемочной комиссии
по  адресу:  Ленинский  проспект,  д.  79,  был  подписан  председателем  управы  района
Зуевым  С.А.  при   отсутствии  в  акте  подписей  представителей  Фонда  капитального
ремонта (далее по тексту – ФКР), жителей и ответственных депутатов района, адекватно
ли оценивает ли глава управы действия своих подчиненных.

Вишняков  Е.Е.:    ответил,  что  Зуев  С.А.  являлся  бывшим  заместителем  управы  по
ЖКХиБ,  на  данный  момент  работает  директором  ГБУ  «Жилищник  Ломоносовского
района»,  по  вопросу  подписи  в  акте  посоветовал  жителю  обратиться   в  прокуратуру,
действия  подчиненных  оценивает  в  рамках  исполнения  ими должностного  регламента
государственного гражданского служащего в соответствии с замещаемой должностью. 

Житель района №14: попросил ответить на вопрос, почему происходит полив асфальта
вне зависимости от погоды , 4 раза в сутки.

Вишняков Е.Е.:   ответил, что полив происходит в соответствии с регламентом уборки,
утвержденным постановлением Правительства Москвы, в соответствии с графиком.

Житель района №15:  попросил прокомментировать ситуацию в отношении длительного
незаконного строительства ФОКа по адресу: ул. Губкина, д. 6, стр. 1,  «Самбо 70». 

Вишняков  Е.Е.:    ответил,  что  строительство  законное,  если  застройщик  не  будет
укладываться в отведенные сроки, то либо срок будет продлен для строительства, либо
застройщика  лишат  разрешения  на  строительство,  данные  сроки  отслеживаются
структурами в сфере строительства.



Житель  района  №15: попросил  привести  в  порядок  тротуар  рядом  с  домом  по  ул.
Губкина,  д. 4, вернуть зеленые насаждения. 

Вишняков Е.Е.:   пообещал, что данную ситуацию возьмет на контроль, к лету приведут
территорию в порядок. 

Житель района  №16:  попросил  ответить  на  пару  вопросов,  первый –  о  проведении
конкурса на выбор подрядчика по проекту благоустройства по улице Строителей, д. 4, к 6.

Вишняков  Е.Е.:    ответил,  что  решение  принималось  депутатами  без  участия  главы
управы, хотя денежные средства социально-экономического развития согласовываются с
управой, это решение можно было признать незаконным, отсутствовало согласованное с
жителями  техническое  задание,  решение  Совета  депутатов  можно  было  признать
незаконным.

Житель района №16:  отметил,  что  на  лицо конфликт между управой и депутатами,
сказал,  что  любая  работа  оценивается  по  трем  критериям:  цена,  сроки,  качество,  что
неудовлетворен  отчетом  главы  управы,  т.к.  отсутствует  анализ  эффективности
расходования средств, что деньги налогоплательщиков расходуются неграмотно.

Вишняков  Е.Е.:  ответил,  что  конфликта  с  депутатами  Совета  депутатов  нет,  что
ответственность за любые работы в рамках благоустройства района несет глава управы,
эффективность работы зависит от такого насколько быстро депутаты примут решение по
благоустройству, а управа реализует проекты благоустройства. 

Житель района №17:  попросил главу управы дать ответы в рамках блиц-опроса. Задал
первый вопрос, почему нет достаточного оповещения о вашем отчете.

Вишняков  Е.Е.:  ответил,  что  информирование  об  отчете  осуществляется
представителями администрацией муниципального округа Гагаринский.

Житель  района  №17:   отметил,  что  в  докладе  прозвучала  информация  по  замене
асфальта  по  адресу:  ул.  Строителей,  д.6,  планируется  ли  проводить  дополнительные
работы  по  замене  асфальтового  покрытия,  т.к  в  отчете  дана  информация,  что  пробы
взятые  на  основании  экспертизы,  инициированной  ГБУ  «Жилищник  Гагаринского
района», качественные, а по результатам экспертизы , инициированной жителями дома,
пробы  –  некачественные,  попросил  ответить  на  вопрос,  отслеживается  ли  управой
результат  сделанных  работ  или  жители  должны  постоянно  напоминать  своими
обращениями о недоделках.

Вишняков Е.Е.:  ответил,  что в случае необходимости работы по замене асфальтового
покрытия будут произведены

Житель  района  №17:  задал  третий  вопрос  в  отношении  отсутствия  достаточного
контроля за организациями, осуществляющими уборку льда с тротуаров, снега, сосулек с
крыш домов, в 2018 году были многочисленные падения сосулек с крыш перед жителями,
падение жителей.

Вишняков  Е.Е.:    ответил,  что  ни  одного  обращения  в  травмпункт  от  жителей  не
поступало по факту падения сосулек, льда, снега с крыш домов, проблем очисткой кровли
в этом году  не  было.  Сказал,  что  обращался  к  депутатам  с  просьбой  помощь в  этом
вопросе.



Житель района №17:   попросил ответить на четвертый вопрос, почему  на площади
Джавахарлала  Неру  организованна  незаконная  торговля,  бахчевой  развал,  сказал,  что
лично звонил два раза в полицию, где ему ответили,  что размещением точек торговли
занимается управа района, также попросил ответить, примет ли глава управы заявление по
данному вопросу.

Вишняков  Е.Е.:    попросил  назвать  фамилию  сотрудника  полиции,  кто
прокомментировал ситуацию про незаконную торговлю, ответил, что будет принято.

Житель  района  №17:  попросил  ответить  на  пятый  вопрос  по  вопросу  вывоза
раздельного мусора, поскольку мусор нормально не вывозится,  служба работает плохо,
мусорные контейнеры заполнены.

Вишняков Е.Е.:   ответил, что вопрос по раздельному вывозу мусора обсуждался ранее.

Житель  района  №18:  поинтересовался,  когда  должны  отчитываться  глава  и  глава
администрации муниципального округа Гагаринский.

Вишняков  Е.Е.:  ответил,  что  согласно  Устава  муниципального  округа  Гагаринский,
отчет должен быть предоставлен до 1 апреля текущего года.

Житель Гагаринского района №19:  попросил ответить на вопрос по благоустройству
района– когда появится возможность приступить к благоустройству в 2019 году

Вишняков Е.Е.:  ответил, что ждет обращения от депутатов. 

Житель Гагаринского района №20: попросил дать ответ на вопрос, когда во дворе дома
по адресу Ломоносовский проспект,  23,  на детской площадке будет установлена новая
малая архитектурная форма, которую согласовывали с жителями, вместо старой, которую
по факту установили, есть решение суда.

Вишняков Е.Е.: ответил, что данный вопрос следует адресовать председателю комиссии
по экологии, благоустройству и озеленению Совета депутатов. 

Житель  Гагаринского  района  №20:  попросил  ответить  на  вопрос,  когда  будет
поставлен грунт во двор дома 23 по Ломоносовскому проспекту.

Вишняков Е.Е.:   ответил, что замена уже была, еще будет завоз после того, как сойдет
снег.

Житель  Гагаринского  района  №21: попросил  ответить  на  вопрос,  что  не  удалось
сделать по благоустройству в 2018 году.

Вишняков Е.Е.:  ответил, что не сделаны проекты, по которым не поступили технические
задания, к примеру, по адресу Университетский проспект, д. 9.

Русакова  Е.Л.: отметила,  что  закончился  этап  заседания,  на  котором  жители  задают
вопросы  главе  управы  Гагаринского  района,  настал  этап  вопросов  к  главе  управы  от
депутатов Совета депутатов Гагаринского района.

Глазко  Е.Г.: отметил,  что  вопрос  капитального  ремонта  в  районе  практически  не
контролируется главой управы, хотя он находится в рамках полномочий главы управы,



сказал,  что  в  ближайшее  время  Советом  депутатов  будут  направлены  обращения  от
депутатов в органы прокуратуры.

Колесова А.В.: сказала, что по вопросу некачественного ремонта подъездов, который был
подписан всеми сторонами по адресам: ул. Вавилова д. 12, д. 18, д. 20, был получен ответ
главы управы  о том, что решать данный вопрос следует с Фондом капитального ремонта.
Отметила  также,  что  Фонд  капитального  ремонта  не  имеет  никакого  отношения  к
текущему ремонту подъездов, выразила надежду, что данные проблемы будут устранены,
Сказала,  что  оборудование  для  выгула  площадок  в  районе  целесообразно,  вопреки
мнению главы управы.

Фахми Я.М.: отметила, что Гагаринскому району 60 лет, обслуживание района на данный
момент  худшее  за  все  годы  существования  района.  Сказала,  что  подрядчика  ООО
«Весард», который более 8 лет занимается некачественным ремонтом в районе, управа не
признает как недобросовестного. И  ООО «Весард» постоянно выигрывает тендер. Малый
архитектурные  формы  в  рамках  благоустройства  в  районе  устанавливаются  во  дворы
бывшие в употреблении, в иных случаях малые архитектурные формы предлагаются по
завышенным ценам. Совет депутатов принимает решения по благоустройству, но управой
не проводятся тендеры.

Давидович  Я.А.:  сказал,  что  согласованные  с  депутатами  мероприятия  по
благоустройству района за счет средств социально-экономического развития проводится с
нарушениями сроком либо уменьшением сумм во время тендера,  иными нарушениями
(например, по адресу: Ломоносовский проспект, д. 6, под 1- затянуты сроки проведения
тендера, другие адреса). 

Русакова  Е.Л.: отметила,  что  рассматривать  все  адреса  по  благоустройству  нет
возможности  в  силу  ограниченного  времени.  Поблагодарила  главу  управы  за
заблаговременно предоставленный текст доклада, который был опубликован, в результате
было  получено  много  замечаний  по  тексту  доклада  от  жителей  района,  что  данные,
приведенные в докладе, не соответствуют действительности. Сказала, что решение задач в
районе  по  сравнению  с  прошлым  годом  не  улучшилось.  В  заключении  предложила
вынести  депутатам  свое  мнение  с  формулировкой  «принять  к  сведении»,  попросила
уточнить будет ли достаточной такая формулировка.

Фахми Я.М.: предложила добавить фразу «признать работу главы управы за 2018 год
неудовлетворительной и дать разъяснения».
 
Русакова  Е.Л.: сказала,  что  решение  должно  быть  кратким,  а  все  замечания  и
предложения можно оформить в виде приложения к решению Совета депутатов. Следует
зафиксировать,  что  отчет  заслушан.  Попросила  зачитать  Фахми  Я.М.  подготовленный
текст приложения к решению Совета депутатов с замечаниями к работе главы управы в
2018 году.

Русакова Е.Л.: попросила коллег подготовьте текст решения, который можно принять за
основу, а в последствии доработать. 

1.РЕШИЛИ:
1. Принять  отчет  главы  управы  Гагаринского  района  о  результатах

деятельности управы Гагаринского района города Москвы в 2018 году Вишнякова Е.Е. к
сведению.

2. Признать  работу  управы  Гагаринского  района  в  2018  году
неудовлетворительной.



3. Зафиксировать  замечания  к  работе  управы Гагаринского  района  согласно
Приложению. 

4. Направить  настоящее  решение  в  Департамент  территориальных  органов
исполнительной власти города Москвы, префектуру Юго-Западного административного
округа, управу Гагаринского района.

5.  Опубликовать  настоящее  решение  в  бюллетене  «Московский
муниципальный вестник» и разместить на официальном сайте http://www.gagarinskoe.com.

6. Контроль  за  выполнением  настоящего  решения  возложить  на  главу
муниципального округа Гагаринский Русакову Е.Л.

Русакова Е.Л.: предложила принять проект решения за основу и в целом.
«За» – 7  чел.        «Против» – нет.           «Воздержался» – 1.
Решение принято большинством голосов.

В 22:05 объявлен перерыв на 10 минут 

2. СЛУШАЛИ:

Русакова  Е.Л.:  о  внесении  дополнения  в  решение  Совета  депутатов  №41/2  от  19
марта  2019  года  О  заслушивании  информации  директора  ГБУ  «Жилищник
Гагаринского района» о работе учреждения в 2018 году.

ВЫСТУПИЛИ:

Русакова Е.Л.: передала слово докладчику Фахми Я.М.

Фахми Я.М.: изложила суть вопроса,  сообщила о подготовленном проекте о внесении
дополнения в решение Совета депутатов №41/2 от 19 марта 2019 года О заслушивании
информации директора ГБУ «Жилищник Гагаринского района» о работе учреждения в
2018 году.
Сказала,  что  подготовила  проект ,  состоящий из  двух частей:  первая  включает  в  себя
замечания к работе ГБУ «Жилищник Гагаринского района», вторая- рекомендации.

Русакова Е.Л.: зачитала проект решения.

2. РЕШИЛИ:

1. Дополнить решение Совета депутатов №41/2 от 19 марта 2019 года О заслушивании
информации  директора  ГБУ  «Жилищник  Гагаринского  района»  пунктом  №  3,
следующего содержания:
«В связи с признанием работы ГБУ «Жилищник Гагаринского района» за 2018 году
неудовлетворительной, рекомендовать руководителю ГБУ «Жилищник Гагаринского
района» в 2019 году принять меры для устранения систематических нарушений норм
и правил, регламентирующих содержание, ремонт и уборку многоквартирных домов,
территории района, зеленых насаждений, а также, иных замечаний, в соответствии с
Приложением к настоящему решению».

2. Нумерацию последующих пунктов решения Совета депутатов №41/2 от 19 марта 2019
года О заслушивании информации директора ГБУ «Жилищник Гагаринского района»
сдвинуть соответственно на один пункт.

3. Направить  настоящее  решение  в  Департамент  территориальных  органов
исполнительной  власти  города  Москвы,  Департамент  жилищно-коммунального



хозяйства  города  Москвы,  префектуру  Юго-Западного  административного  округа
города Москвы, управу Гагаринского района.

4. Опубликовать  настоящее  решение  в  бюллетене  «Московский  муниципальный
вестник» и разместить на официальном сайте http://www.gagarinskoe.com.

5. Контроль за выполнением настоящего решения возложить на главу муниципального
округа Гагаринский Русакову Е.Л.

Русакова Е.Л.: предложила принять проект решения за основу и в целом.
«За» – 7  чел.        «Против» – нет.           «Воздержался» – 1.
Решение принято большинством голосов.

3. СЛУШАЛИ:

Русакова Е.Л.: о внесении изменений в решение Совета депутатов муниципального
округа  Гагаринский  от  27.12.2018  года  №  36/1  «О  возложении  исполнения
обязанностей Главы администрации муниципального округа Гагаринский

ВЫСТУПИЛИ:

Русакова Е.Л.: изложила суть вопроса, сообщила о необходимости внесения изменений в
решение Совета депутатов муниципального округа Гагаринский от 27.12.2018 года № 36/1
«О возложении исполнения обязанностей Главы администрации муниципального округа
Гагаринский», необходимых для оплаты труда и.о. главы администрации муниципального
округа, а именно – указания  кода бюджетной классификации.

Русакова Е.Л.: зачитала проект решения.

3. РЕШИЛИ:
1. Внести  изменение  в  пункт  1.  решения  Совета  депутатов  муниципального  округа

Гагаринский  от  27.12.2018  года  №  36/1  «О  возложении  исполнения  обязанностей
Главы администрации муниципального округа Гагаринский», записав вместо слов «с
выплатой  разницы в  окладах»  слова «с  выплатой  разницы денежного  содержания,
определив источником выплаты КБК 0104 31Б0100100». 

2. Исполняющему  обязанности  Главы  администрации  муниципального  округа
Гагаринский  в  городе  Москве  Алташиной  Тамаре  Александровне  внести
соответствующие изменения в распоряжение администрации муниципального округа
Гагаринский  в  городе  Москве  от  10.01.2019  №  44-РАК,  записав  вместо  слов  «с
выплатой  разницы в  окладах»  слова «с  выплатой  разницы денежного  содержания,
определив источником выплаты КБК 0104 31Б0100100».

3. Опубликовать  настоящее  решение  в  бюллетене  «Московский   муниципальный
вестник» и разместить на официальном сайте муниципального округа Гагаринский в
городе Москве http: //www.gagarinskoe.com.

4. Контроль за выполнением настоящего решения возложить на главу муниципального
округа Гагаринский Е.Л. Русакову.

Русакова Е.Л.: предложила принять проект решения за основу и в целом.
«За» – 7  чел.        «Против» – нет.           «Воздержался» – 1.
Решение принято большинством голосов.

4. СЛУШАЛИ:

Русакова Е.Л.: о размере денежного вознаграждения главе муниципального округа
Гагаринский



ВЫСТУПИЛИ:

Русакова Е.Л.: изложила суть вопроса,  сообщила о необходимости индексации оклада
главы муниципального округа в связи с Указом Мэра г .Москвы, которую необходимо
было провести еще в январе 2019 года.
Кучумова Ю.М.: предложила данный проект рассмотреть на бюджетной комиссии.
Лангар  А.Р.: поддержал  Кучумову  Ю.М.,  высказал  пожелание  о  присутствии  на
заседании представителя администрации – главного бухгалтера.
Русакова Е.Л.: зачитала проект решения.

4. РЕШИЛИ:

1. Повысить  с  01  января  2019  года  размер  ежемесячного  денежного
вознаграждения главе муниципального округа Гагаринский Русаковой Елене Леонидовне
в 1,049 раза.

2.  Финансовое  обеспечение  расходов,  связанных  с  реализацией  настоящего
решения, осуществляется за счет средств местного бюджета.

3.  Опубликовать  настоящее  решение  в  бюллетене «Московский муниципальный
вестник» и разместить на официальном сайте http://www.gagarinskoe.com.

4.   Контроль  за  выполнением  настоящего  решения  возложить  на  и.  о.  главы
администрации муниципального округа Гагаринский Алташину Т.А.

Русакова Е.Л.: предложила принять проект решения за основу и в целом.
«За» – нет.        «Против» – нет.           «Воздержался» – нет.
Вопрос отложен. Решение не принято.

5. СЛУШАЛИ:

Русакова  Е.Л.:    о  согласовании  направления  средств  стимулирования  управы  
Гагаринского  района  города  Москвы      на  проведение  мероприятий  
по     благоустройству  дворовой  территории  Гагаринского  района  города  Москвы     в  
2019 году

ВЫСТУПИЛИ:

Русакова Е.Л.: передала слово докладчику Лангару А.Р.

Лангар А.Р.: изложил суть вопроса о необходимости направления средств на проведение
мероприятий  по благоустройству  дворовой  территории  многоквартирного  дома  66  по
Ленинскому проспекту.  Предложил дома, которые полностью определились с вопросом
благоустройства, согласовали все с управой, включить в список по благоустройству.

Зуев  Ю.Б.  : попросил  уточнить,  когда  было  получено  предложение  от  управы
относительно рассматриваемого адреса.
Лангар А.Р.:  ответил, что от управы предложение было направлено 24.01.2019 года.

Фахми Я.М.: попросила  уточнить,  почему выбран  именно  этот  адрес,  поскольку есть
дворы  более  нуждающиеся  в  благоустройстве.  Отметила,  что   решение  по  адресу
Ленинский проспект, д. 66 управой Гагаринского района и ГБУ «Жилищник Гагаринского
района» согласовано с Советом депутатов не было.

Вишняков Е.Е.: сказал,  что  ни одного запроса  управой по данному вопросу не  было
получено.

http://www.gagarinskoe.com/


Фахми Я.М.:  ответила,  что  все  обращения  от  жителей  имеются,  в  Совете  депутатов.
Попросила Вишнякова Е.Е. ответить  на вопрос ,  кто будет отвечать за невыполненное
благоустройство 2017 года. Отметила, что планирует изучить данное предложение и цены.

Русакова Е.Л: обратилась к жителям, попросила сделать заявку в Совет депутатов, чтобы
данный адрес был согласован с депутатами.  Отметила,  что смета раздута,  нуждается в
корректировке.

Лангар А.Р.: предложил скорректировать цены на заседании.

Кучумова Ю.М.: ответила отрицательно.

Русакова  Е.Л.:  дала   протокольное  поручение:  председателю  комиссии  по  экологии,
благоустройству и озеленению Совета депутатов изучить ситуацию и  проверить цены, а
также не позже 4 апреля 2019 г рассмотреть вопрос на комиссии.  

Русакова Е.Л.: зачитала проект решения.

5. РЕШИЛИ:

1. Согласовать  направление  средств  стимулирования  управы  Гагаринского
района  города  Москвы  на  проведение  мероприятий  по  благоустройству  территории
Гагаринского района города Москвы в 2019 году по адресу: Ленинский проспект,  д 66
согласно приложению.

2. Направить  настоящее  решение  в  Департамент  территориальных  органов
исполнительной  власти,  префектуру  Юго-западного  административного  округа,  управу
района Гагаринский.

3. Опубликовать  настоящее  решение  в  бюллетене  «Московский
муниципальный вестник» и разместить на официальном сайте http://www.gagarinskoe.com.

4. Контроль  за  выполнением  настоящего  решения  возложить  на  главу
муниципального округа Гагаринский Е.Л. Русакову.

Русакова Е.Л.: предложила принять проект решения за основу и в целом.
«За» – 2.        «Против» – нет.           «Воздержался» – 6.
Решение не принято.

6. СЛУШАЛИ:

Русакова  Е.Л.:    о  согласовании  направления  средств  стимулирования  управы  
Гагаринского  района  города  Москвы      на  проведение  мероприятий  
по     благоустройству  дворовой  территории  Гагаринского  района  города  Москвы     в  
2019 году

ВЫСТУПИЛИ:

Русакова Е.Л.: передала слово докладчику Лангару А.Р.

Лангар А.Р.: изложил суть вопроса о необходимости направления средств на проведение
мероприятий  по благоустройству  дворовой  территории  многоквартирного  дома  18  по
Ломоносовскому проспекту.



Фахми  Я.М.: предложила  рассмотреть  данный  вопрос  на  комиссии  по  экологии,
благоустройству и озеленению в ближайшее время,  подробно его изучить  совместно с
жителями.

Русакова  Е.Л.:   дала  протокольное  поручение  председателю  комиссии  по  экологии,
благоустройству и озеленению Совета депутатов изучить ситуацию и  проверить цены,
зачитала проект решения.

6. РЕШИЛИ:

1. Согласовать  направление  средств  стимулирования  управы  Гагаринского
района  города  Москвы  на  проведение  мероприятий  по  благоустройству  территории
Гагаринского района города Москвы в 2019 году по адресу:  Ломоносовский проспект,
д. 18 согласно приложению.

2. Направить  настоящее  решение  в  Департамент  территориальных  органов
исполнительной  власти,  префектуру  Юго-западного  административного  округа,  управу
района Гагаринский.

3. Опубликовать  настоящее  решение  в  бюллетене  «Московский
муниципальный вестник» и разместить на официальном сайте http://www.gagarinskoe.com.

4. Контроль  за  выполнением  настоящего  решения  возложить  на  главу
муниципального округа Гагаринский Е.Л. Русакову.

Русакова Е.Л.: предложила принять проект решения за основу и в целом.
«За» – 1.        «Против» – нет.           «Воздержался» – 7.
Решение не принято.

Русакова Е.Л.: объявила заседание Совета депутатов муниципального округа закрытым.
00.35 27.03.2019

Глава муниципального округа 
Гагаринский                      Е.Л. Русакова

Протокол вел сотрудник администрации 
муниципального округа Гагаринский

8-499-727-00-21


	– Глава управы Гагаринского района города Москвы;
	– Заместитель главы управы Гагаринского района города
	Москвы по работе с населением;
	– Заместитель главы управы Гагаринского района города
	– Заместитель главы управы Гагаринского района города
	Москвы по вопросам торговли и услуг;
	– Заместитель главы управы Гагаринского района города
	Москвы по работе с муниципальным образованием;
	– Начальник отдела ЖКХиБ управы Гагаринского района города Москвы;
	–Начальник организационного отдела управы Гагаринского района города Москвы;
	– Заведующая сектором управы Гагаринского района;
	– Консультант управы Гагаринского района;
	Вишняков Е.Е.: ответил, что есть утвержденные с Объединением административно-технических инспекций города Москвы (далее по тексту - ОАТИ) емкости, оранжевые контейнеры с надписью «ПГМ», которые были установлены в местах, где были наледиобразования, например, рядом с д. 60 по ул. Вавилова, во дворах не ставились, часть противовололедных материалов находилось в дворнецких – гранитная крошка.

